

Message 287

Asheville, North Carolina, USA, August 12, 2014

Les conditionnements humains – Le huitième

Dans le monde matériel et fonctionnel, nous avons l'habitude de mesurer, ce qui est très utile. Quand il nous faut construire un pont ou une maison, un avion, un sous-marin, une fusée, une autoroute, un centre commercial, etc., de nombreuses et méticuleuses mesures sont effectuées à tous les niveaux.

Mais lorsque cette action du monde centrifuge est transposée dans le monde centripète, elle devient un conditionnement notoire et négatif qui entraîne des problèmes psychologiques compliqués. Nous entrons alors dans l'horrible domaine de la comparaison, de la compétition, de l'envie, de la peur, de la jalousie, de l'intolérance, de l'illusion, de la souffrance, de la détresse, des poursuites et des paradoxes, etc.

« Tu » es grand, « je » suis petit
« Tu » es blanc, « je » suis noir
« Tu » es beau, « je » ne le suis pas
« Tu » es directeur, « je » suis employé
« Tu » es riche, « je » suis pauvre
« Tu » as réussi, « je » suis un raté...et ainsi de suite.

Ces mesures psychologiques sont-elles vraiment nécessaires ? En avons-nous besoin pour notre paix, notre protection, notre progrès et notre prospérité ?

Trouvez par vous-même. Soyez votre propre lumière. Abandonnez le troupeau de moutons qui demeure dans la stupidité des soi-disant « valeur sociale » !

Quelques perceptions :

1. L'amour ne meurt pas à cause de la séparation, jamais. S'il meurt, ce serait plutôt à cause d'une trop grande proximité.
2. Quatre-vingt-dix pour cent du langage sont là pour éviter l'amour dans nos relations. Nous avons bâti un grand mur de mots pour cacher le fait de notre fragmentation (le « je ») dans nos relations.
3. L'amour est un art sacré.
4. Ne festoyez pas ; ne jeûnez pas.
5. Recherchez une partie du cerveau qui n'a pas été contaminée par la quête du devenir ! Cette région reste disponible pour La Source, pour le Fondement .
6. La structure de l'expérience, qui est le « je » prisonnier de sa vanité et de ses intérêts particuliers ne peut pas rencontrer la Vitalité Existentielle, la Vertu et la Véracité ! Toutes vos « expériences spirituelles » ne sont que des pollutions nauséabondes !
7. La vision n'appartient à « aucun » ou à « personne » ! « je » et « Tu » sont des foutaises !

Jai "la non-mesure"